



## Acaba racha positiva del petróleo; mezcla mexicana cae 1.62%

POR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Luego de tres sesiones consecutivas de ganancias, el precio de la mezcla mexicana de petróleo volvió a la racha negativa y este martes perdió 1.62%, respecto al cierre de la semana pasada, al venderse en 24.47 dólares por barril.

Los precios del crudo continúan tambaleándose ante la falta de un acuerdo entre las naciones integrantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para reducir el suministro del combustible, el cual se encuentra sobreofertado a escala mundial, pese a las intenciones de Rusia.

Paralelamente continúan las preocupaciones sobre el lento crecimiento de China y en general de la economía global que no levanta el vuelo.

De esta forma, el petróleo de referencia en Estados Unidos, el West Texas Intermediate se desplomó un 5.5 % al cerrar en 29.88 dólares el barril en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex). Mientras que el Brent europeo se ofertó en 32.72 dólares en el mercado de futuros de Londres, lo que significa una caída de 4.99%.

El desplome de los precios del petróleo afectó a la balanza comercial del país, ya que las exportaciones relacionadas con el crudo tuvieron una caída del 45%, al sumar sólo 23 mil 432 millones de dólares.

La semana pasada, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, adelantó que el gobierno federal ayudará financieramente a Petróleos Mexicanos (Pemex) que en este contexto, sólo ha incrementado su deuda, ganándose la desconfianza de calificadoras como Moody's y Standard & Poor's.